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RESUMEN: 

Vamos a orar, estamos globalmente y en vivo ahora.   

Padre en el nombre poderoso de JESÚS, YO te quiero agradecer JEHOVÁ porque en este tiempo usted 

escogió reavivar a la Iglesia. Yo te pido mi PADRE bendecir a estas personas, bendiga a estas naciones 

de Kenia, con un eterno avivamiento, incluso si nos sacas JEHOVÁ yo te pido que bendigas a esta iglesia 

y el avivamiento que tú empezaste en esta tierra, en el poderoso nombre de JESÚS. Yo bendigo las 

iglesias de Arrepentimiento y Santidad, yo bendigo el consejo de los arzobispos, los obispos, yo bendigo 

las personas en las iglesias, yo bendigo sus hogares, sus hijos, su provisión, protección, salvación. Que 

EL SEÑOR también bendiga su eternidad en el poderoso nombre de JESÚS, así será amén.  

Que poderoso es de estar aquí en este tiempo bendecido pueblo. Volver a ustedes otra vez en este 

tiempo tan importante.  La vida de la Iglesia, cuando yo escuché que ustedes estaban aquí.  Mi corazón 

brincó de gozo, porque yo sabía que yo iba a venir hacia ustedes. Estoy muy bendecido de estar en 

Utawala en el altar principal. ¡Aleluya!  

Yo bendigo a los pastores principales del altar principal de Utawala. Junto con la diputada Mama 

Arzobispa de Tangara, con toda la Iglesia de Utawala en el poderoso nombre de JESÚS. Y yo bendigo a 

toda la Iglesia en Kenia en el poderoso nombre de JESÚS.  Así será amén.  

Esto va a ser corto, otra vez quiero repetir que el gozo ha llenado mi corazón, cuando yo escuché que yo 

iba a venir hacia ustedes, porque yo sé que esta es la fundación de este avivamiento. Este es la fundación 

del avivamiento, el cual EL SEÑOR me ha enviado a todas las naciones.  Muchas gracias por recibirme 

de una manera tan tremenda, yo quiero repetir que cuando yo supe que ustedes estaban aquí mi corazón 

saltó de gozo. Porque yo iba a venir a ustedes en el nombre de JESÚS.  Porque yo sé que este es el 

trampolín que EL SEÑOR usó para avivar a las naciones.  

Así que yo estoy muy bendecido de venir aquí bendecido pueblo, y quiero darle las gracias por venir. Y 

yo quiero desatar las primeras bendiciones sobre ustedes en el poderoso nombre de JESÚS, así yo 

declaro la eterna bendiciones sobre ustedes, sobre su familias, sobre sus iglesias, sobres  sus hijos, su 

salud, provisión, salvación y la eternidad en el poderoso nombre de JESÚS. Y hoy he puesto 24 canastas 

llenas delante de ustedes.  

Otra vez yo me paro delante DEL SEÑOR y delante de las naciones hoy, para decretar en el nombre 

poderoso de JESÚS, que ustedes puedan escoger la santidad y la justicia EL SEÑOR TODOPODEROSO 

ha bendecido 24 canastas delante de ustedes, será de acuerdo a las palabras de mi boca. Amén.   
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Así ahora, que hemos regresado yo les quiero dar las gracias porque ustedes continúan siendo nacidos 

de nuevo. Cuando EL SEÑOR nos llevó allá y nosotros compartimos con ellos. Esta maravillosa historia 

de JESÚS en Kenia.  Hemos compartido con ellos, esta maravillosa visitación que ha venido a ustedes.  

Y hemos dicho que ese es el estándar DEL SEÑOR. Yo le dije a Brasil que este es el estándar DEL 

SEÑOR. Y sin desperdiciar el tiempo, yo quiero ser breve aquí.  

En Brasil yo hablé sobre el juicio DEL SEÑOR. Y yo les dije al Clero ahí, que, si ellos no traen a Brasil al 

arrepentimiento a causa de la homosexualidad, el juicio de DIOS va a venir a golpear a Brasil. Y después 

de haber dicho eso yo también les dije que EL MESÍAS ESTÁ VINIENDO. Y parte de la escrituras que yo 

leí y quiero leer aquí.  

1 Tesalonicenses 4:13-18 (RVR) 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que 

duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza.14 Porque si creemos 

que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15  Por lo cual 

os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida 

del Señor, no precederemos a los que durmieron. 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 

de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 

17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con 

ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. (Ahora está 

traduciendo la eternidad con CRISTO)18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras. 

➢ Ahora, esto fue lo que yo le dije a las naciones ahí, que EL MESÍAS está viniendo y que necesitan 

prepararse. Y yo les dije claramente. Que si, EL REY VIENE, que es importante que Brasil se 

prepare.  

➢ Y yo les dije claramente. Que en Brasil muy, muy claramente, que ese día, ni la hora nadie sabe.  

Entonces puede ocurrir en cualquier momento.   

Y entonces cuando yo me estaba yendo, yo tuve una sección muy especial con un Clero muy bendecido. 

Y yo les dije con las palabras con las que yo le he hablado en esta tierra en Brasil. Esas palabras no son 

palabras de hombre. Y esas palabras se van a cumplir. Y yo les dije que tengan mucho cuidado ahora, 

porque mi palabra no cae al piso, se van a cumplir.  

Yo les dije que EL MESÍAS ESTA VINIENDO, y yo les dije que se enfocaran en el Verso 15.  Por lo cual 
os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado (significando 
la última generación del Rapto) hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.  Y 
después de leer esto yo me fui. 
 
Y yo les dije el significado de este texto.  Después de que veas el versículo 13-14, que la Fundación del 
Rapto. En la que la muerte y la resurrección de JESÚS. En otras palabras, la Cruz y la Sangre.  Es la 
fundación del Rapto de la Iglesia. Entonces lo principal es la Cruz y la Sangre, eso cubre El Rapto de la 
Iglesia.  
 
En esa visión. noviembre 4, 2006. Cuando me enseñó los anillos de boda espirituales. En otras palabras, 
estaba diciendo, está diciendo que este evento que es la autorización de CRISTO, El Rapto de la iglesia, 
es la manifestación física, y espiritual del poder y la autoridad de CRISTO JESÚS. Que un día que EL 
SEÑOR JESÚS. Va a tomar físicamente a la gente. Desde la tierra aquí, y van a dejar todo y van a ir al 
cielo donde yo los he visto. Y ellos entran allá y no van a regresar, van a entrar y se van a quedar ahí por 
la eternidad. Yo dije que es la autoridad DEL MESÍAS. Entonces yo le dije que el versículo 15 pone la 
garantía que este evento va a tomar lugar.  Simplemente les estoy diciendo lo que yo les dije en Brasil.  
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Yo les digo a las naciones que estaban sintonizadas, primero Kenia, luego Israel y después las naciones. 
Y está diciendo esto en el versículo 15 dice: Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que 
nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que 
durmieron. 
 
Ese versículo, dice de cierto, da la certeza, que ese evento ciertamente va a suceder. De seguro va a 
suceder. Entonces antes de irme de la ciudad de San Pablo, les dije primero que todo. Que por la 
naturaleza de la Iglesia debido la forma en que EL SEÑOR creó a la Iglesia. Ustedes saben que ÉL tiene 
que llevarse a la Iglesia.  La certeza de su venida, es la garantía que el Rapto va a tomar lugar y va a 
suceder y que la iglesia va a ser tomada. 
 
La pura naturaleza de la Iglesia, cuando JESÚS fue Crucificado, le preguntaron ¿usted es el rey de los 
judíos? Y ÉL les dijo, mi reino no es de este mundo, y entonces ÉL dice a ustedes que ustedes tampoco 
pertenecen a ese lugar.  Entonces por la pura naturaleza de la Iglesia. Sabemos la razón porque la que 
hemos sido nacidos de nuevo, es que un día, vamos a irnos de aquí y vamos a irnos a donde nosotros 
pertenecemos.  
 
Va a ser de repente, de certeza un día ÉL va a tomar a la Iglesia. Número dos: Nosotros sabemos que 
de acuerdo con la palabra DIOS, su tremenda fidelidad y son ciertas. Son increíbles y son una tremenda 
fidelidad a su palabra.  
 
Ustedes saben que en su propia palabra dice que ÉL va a regresar. Y cuando dice ciertamente, 
ciertamente, ese evento va a tomar lugar.  Este evento debe tomar lugar.  Y usa la palabra ciertamente. 
Ese evento tiene una garantía de que va a suceder. Así que la fidelidad DEL SEÑOR hacia su palabra, 
sabemos que EL SEÑOR está hablando en estos días en muchas ocasiones.  
 
Algunas veces ÉL lo llamaba como LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE. Y algunas veces decía que, 
como ladrón, La venida DEL SEÑOR y muchas otras maneras que ÉL expresó ese evento en la Biblia.  
EL SEÑOR mismo, con sus propias palabras, hablando de ese día para que ustedes se prepararen.  
 
Y entonces por lo tanto ustedes saben que EL SEÑOR mismo hablando de acerca de este día.  Entonces 
El Rapto no es por palabra de hombre, sino por la palabra autoritativa de DIOS. Y recordamos muy bien 
que la misma palabra autoritativa, palabra DEL SEÑOR, en el comienzo no había tierra, no había cielo. 
Y entonces por la palabra autoritativa de DIOS. ÉL dijo que hubiera una tierra y un cielo. Y ÉL la fundó, 
primero lleno de agua, y sacó la tierra del agua. Y ahora ustedes escuchan que ahora nosotros estamos 
caminando aquí en la tierra. Y sabemos las credenciales, sabemos que la palabra  de autoritativa de 
DIOS, la palabra autoritativa DEL SEÑOR que es una garantía, que cuando EL SEÑOR habló. Que 
cuando EL dijo que se creara el cielo y la tierra y nosotros estamos aquí hablando con ustedes. Esto es 
serio.  
 
Y esa misma palabra autoritativa de DIOS, que ÉL dijo que iba a venir como ladrón, y que iba al padre y 
que iba a preparar un lugar para ustedes y que iba a regresar y que te iba a llevar y esa es la misma 
palabra autoritativa de DIOS, el cual debe, debe, debe, debe, cumplirse, debe cumplirse. ¡Aleluya!  Esto 
es serio, muy, muy serio. De acuerdo a la palabra autoritativa de DIOS. 
 
Esa palabra autoritativa de DIOS.  Dijo vamos a formar el hombre, vamos a crear al hombre, y lo formó 
del polvo de la tierra. Y respiró vida en ÉL y  ahora mire, ahora nos estamos viendo los unos a los otros.  
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La palabra autoritativa de DIOS esa palabra de DIOS que no falla, y que dice que EL MESÍAS VIENE a 
llevarlos a casa. Y que las credenciales de esa palabra nosotros sabemos en la Biblia que esa palabra 
nunca falla.  
 
Así que le dije a San Pablo y a Brasil que la palabra que yo hablé aquí debe, debe cumplirse. Empiece a 
prepararse Brasil. Y yo les dije que por eso Kenia se ha estado preparando sin parar, porque ustedes 
saben muy bien que ese día va a ocurrir y que si mueres antes de ese día. Hay un favor, una preferencia 
para aquellos los que se mueren antes del Rapto, se ven primero hay una preferencia porque ellos se 
levantan primero son resucitados primero.  
 
Ustedes pueden ver eso ahora que hay una preferencia para que aquellos que mueren antes del 
Rapto.  Entonces es ganancia, ganancia. Es por eso que Kenia es la nación más bendecida ahora. La 
nación que se está preparando para LA VENIDA DEL MESÍAS.  
 
Brasil, tres de cinco hombres son transgénero son homosexuales. Si, a uno le da mucha tristeza cuando 
escucha eso que hasta llora. Así que tres de cinco hombres, se están cambiando para ser mujeres, Y se 
están casando. Por eso estamos trabajando tan fuerte en Brasil. Esto es muy serio. Extremadamente 
serio. Esto es muy serio.  
 
Él está diciendo tres de cinco hombres jóvenes brasileños, son homosexuales. Y entonces cuando 
estábamos en la reunión, en una sesión en el edificio de Parlamento en Brasil, en Brasilia.  Y cuando yo 
terminé había un principal abogado que también era senador el caminó hacia mí, así que cuando 
terminamos la reunión, entonces él me dijo, y las estadísticas revelan que los dos que quedan tienen 
simpatía a la homosexualidad.  
 
Así que esto es serio. Y entonces una vez que en la reunión de la Asamblea Nacional adentro. La 
congreso Nacional, ósea el Parlamento. El que estaba era alguien de alto rango, en el Parlamento. Así 
que dice necesitamos hablar de la homosexualidad de ese país, porque el juicio de DIOS VIENE.  
 
Entonces yo le dije tres de cinco son homosexuales en este país. DIOS debe castigar esta nación y él 
dijo usted tiene que añadir ahí las lesbianas.  Entonces usted  imaginar porque tenemos juzgar a Brasil.  
 
Yo le dije a los al Clérigo principal ahí, que hay dos maneras para escoger, puede juzgarlos ahora, y 
golpear todas la nación de Brasil derrumbando los edificios, como lo hice en Chile, como lo hice en Haití, 
México. O escogen el arrepentimiento ahora, escogen el arrepentimiento ahora. Y escojan el avivamiento.  
Y  tomen el camino que Kenia ha tomado.  
 
Entonces en esa última reunión, con el Clero en San Pablo, yo les dije esto: Por favor vayan y llaman 
esta nación al arrepentimiento. Porque número uno: El juicio de DIOS VIENE. Y caminé ahí enfrente de 
ellos, entonces yo caminé en frente de ellos. Y yo estaba caminando así, el ruido de mi caminar se ha 
escuchado en este país. El ruido de mi caminar se ha escuchado en ese país. Y número dos: Yo dije que 
las palabras que yo he hablado aquí acerca del regreso DE CRISTO se van a cumplir, se debe cumplir.   
 
Es por esto que yo traje la garantía, la certeza que El Rapto va a ocurrir y yo dije, porque son las mismas 
palabras DEL SEÑOR, y EL SEÑOR es fiel a su palabra.  Número dos: Yo dije, EL SEÑOR también es 
fiel a su justicia, porque si tú vas a la Biblia en Génesis 19, si ustedes ven como EL SEÑOR rescató a Lot 
y a su familia de Sodoma y Gomorra. EL SEÑOR los sacó de ese fuego. Y Lot les dijo déjame ir a la tierra 
de Zoar. Usted debe ir rápidamente, porque La justicia me demanda que yo separe a los justos de los 
impíos.  
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Y ÉL dice, usted debe llegar allá, porque no puedo hacer nada hasta que ustedes lleguen allá. Y  entonces 
ÉL los sacó. Si ustedes tienen tiempo pueden leer el libro de Génesis 18, 25 Abraham le está hablando 
AL SEÑOR.  
 
Genesis 18:25 (RVR) Lejos de ti el hacer tal, que hagas morir al justo con el impío, y que sea el justo 
tratado como el impío; nunca tal hagas. El Juez de toda la tierra, ¿no ha de hacer lo que es justo? 
 

➢ Sabemos que LA JUSTICIA DEL SEÑOR ES JUSTA. Porque EL SEÑOR ES FIEL A SU 

JUSTICIA. El Rapto debe cumplirse antes de que la Tierra sea golpeada con LA 

TRIBULACION. ¡Aleluya! Eso es lo que yo le estaba diciendo a los pastores antes de salir.   

 
Y esa fue una gran bendición que yo le di al Clero en San Pablo, yo les di estas instrucciones finales 
antes de irme de esta nación. Yo les dije el juicio de DIOS VIENE. Y el Rapto de la iglesia va a ocurrir y 
EL MESÍAS también viene.  
 
Estas palabras que yo hablé en Belén, Brasil deben, deben, deben cumplirse. Eso fue lo que yo les dije 
a ellos. DIOS está justificado porque ÉL es Justo y Santo, Y EL sabe juzgar y proteger a los justos y 
mientras va a juzgar a los impíos. 
 
Que EL SEÑOR va a tomar a los justos como ustedes que han decidido cambiar sus vidas y mezclarlos 
con los va a juzgar con la misma espada. ¿Es eso posible? No, no, no. EL SEÑOR va a tomar a ustedes, 
que son fieles, que han cambiado sus vestimenta, cambiaron sus caminos, y han cambiado todo, y 
ustedes empezaron a adorarlo en Santidad y Justicia. Y tomarte y mezclarlos con los impíos, y ponerlos 
con la misma espada, no, no. ÉL no va hacer eso. Porque DIOS ES FIEL Y JUSTO y ÉL te tiene que 
llevar al Reino de DIOS primero. Y eso sucederá.  Y ÉL no los va poner en el mismo lugar. EL no pondrá 
los justos con los impíos en el mismo lugar. 
 
Entonces esto fue lo que yo le dije a la Iglesia, en Brasil en San Pablo, antes de salir. Que el Rapto debe 
ocurrir. Y hasta la misma naturaleza de la Iglesia, que la palabra eclesial significa separada para DIOS. 
Separado del mundo. ¡Aleluya! 
 
Esto es muy serio. Y yo les dije, que DIOS es fiel a su justicia. Entonces el Rapto debe acontecer.  
Porque los que ejecutan el juicio de DIOS ya están aquí, ya lo están haciendo. Así que ustedes que 
son los maravillosos, los amados, ustedes deben ser tomados a la Gloria. DIOS debe hacer eso. Y está 
diciendo que deben prepararse porque EL MESÍAS VIENE.  Porque DIOS es fiel a su palabra y fiel a su 
justicia. EL MESÍAS VIENE. 
 
Ese fue el mensaje que yo le di a Brasil y también a ustedes. Porque yo los amo mucho Kenia. Yo he 
desatado bendiciones de eternidad sobre sus vidas. Y yo he dado bendiciones de eternidad dentro de 
sus vidas. Que EL SEÑOR les provea en estos tiempos cuando haya problemas económicos y ustedes 
tengan abundancia, abundancia, abundancia, abundancia, abundancia en un trillón de veces. Yo los he 
amado a ustedes. ¡Aleluya! 
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ORACIÓN DE SALVACIÓN: 
 
PODEROSO PADRE, hoy me arrepiento, yo me arrepiento de todo pecado, y yo te pido mi padre, que 
vengas a mi corazón ahora, yo te recibo SEÑOR JESÚS, libérame ahora, entra en mi corazón como mi 
SEÑOR y mi Salvador, mi SEÑOR JESÚS prepárame para la eternidad. En el nombre poderoso nombre 
de JESÚS. Para mí yo soy nacido de nuevo.  ¡Aleluya! 
 
Eso fue lo que yo le dije en Brasil, que el juicio de DIOS VIENE a juzgar la homosexualidad de Brasil.  Y 
que EL MESÍAS también VIENE. Ahora tienen que escoger. O escogen arrepentimiento y avivamiento o 
escogen la ira de DIOS. Que cuando escogen al arrepentimiento y el avivamiento serán como Kenia. Y 
se van a ir directamente para el cielo. Pero cuando escogen la ira serán golpeados y van a terminar en el 
lago de fuego.  Eso fue lo que yo les dije antes de salir.  
 
Y para ustedes Kenia yo los bendigo eternamente, en el poderoso nombre de JESÚS y así será amén. 
¡Aleluya! 
  
SEÑOR tú eres muy poderoso tú levantas a los lisiados los pones de pie, y de eso tú tomas la Gloria, tu 
escoges de cierto tú eres un DIOS PODEROSO, tu recibes Gloria de esos lisiados, te alabamos SEÑOR.  

 
Gracias SEÑOR, JESÚS gracias, SEÑOR JESÚS gracias SEÑOR JESÚS. Gracias SEÑOR.  ¡Aleluya!  
 
Nos rendimos a ÉL. ¡Aleluya! Vamos a adorarlo todos, primero las mujeres. Yo lo amo con el amor de 
CRISTO. 
 
Yo quiero decirles que, de todas las naciones por ahora, antes de ir a Israel yo he vuelto a casa.  Ahora 
que los lisiados se levanten y caminen, los ciegos vean, los sordos escuchen, los mudos van a hablar, 
los lisiados van a caminar, los de VIH serán sanados, van a ser sanados de la diabetes, la hipertensión, 
leucemia, cáncer, tumores, enfermedad hemorrágica, toda condición de enfermedad bajo el sol yo 
declarado que se acaba. Se acaba, se acaba.  Gracias. JESÚS los ama. Yo también.   
 
Yo sé que me voy camino a Venezuela ahora. EL SEÑOR ya me llevó al cielo. Y me dio muchas hojas 
del árbol de la vida. Y dijo estas son para la sanidad de las naciones. Ve y prepara el camino para LA 
VENIDA DEL SEÑOR. Y entonces yo vi esas hojas florecidas crecer en Venezuela y en Kenia ¡Aleluya! 
Gracias. Toda Raba, toda haverim. EL MESÍAS VIENE, PREPARENSE. 
 

 
ENSEÑANZA 

https://www.youtube.com/live/eJ625eDTcQU?si=-s6nANqPNOrcw_zo 
 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

 laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 
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